

Mitgliederversammlung Pro Region Heilbronn-Franken

Johannes Schmalzl übernimmt Vorsitz von Reinhold Würth

Die Bürgerinitiative Pro Region Heilbronn-Franken ist 25 Jahre alt. Der Beiratsvorsitz liegt nun in jüngeren Händen.

22. September 2022, 17:28 Uhr • Schwäbisch Hall

Ein Artikel von

[Corinna Janßen](#)



Vor der Mitgliederversammlung der Bürgerinitiative Pro Region Heilbronn-Franken ist Gelegenheit, an einer Führung bei Optima Pharma teilzunehmen. Teamleiter Steffen Laukemann (Zweiter von links) gibt interessante Einblicke.

© Foto: Corinna Janßen